

# Leseverstehen 3

## 4 Viele Grüße aus Köln

a Überfliegen Sie die Texte. Wer schreibt was an wen? Ordnen Sie zu.

- |                      |   |                         |   |                   |
|----------------------|---|-------------------------|---|-------------------|
| Die Oma schreibt     | → | eine Postkarte          | → | an ihren Mann.    |
| Die Mutter schreibt  |   | eine Facebook-Nachricht |   | an ihre Freundin. |
| Die Tochter schreibt |   | einen Brief             |   | an ihren Mann.    |

b Richtig oder falsch? Lesen Sie und kreuzen Sie an. Schreiben Sie dann sechs eigene Sätze zu den Texten und tauschen Sie mit Ihrer Partnerin / Ihrem Partner.

- |   |                       |                       |
|---|-----------------------|-----------------------|
| 1 Jutta freut sich am meisten auf den Ausflug mit dem Schiff.       | <input type="radio"/> | <input type="radio"/> |
| 2 Melanie hat Charlottes Kamera im Hotel abgegeben.                 | <input type="radio"/> | <input type="radio"/> |
| 3 Charlotte ärgert sich: Sie hat ihre neue Kamera im Dom vergessen. | <input type="radio"/> | <input type="radio"/> |

richtig falsch

Köln, 22. Juli

Mein lieber Paul,  
nun sind wir also in schönen Köln angekommen. Der berühmte Dom ist wirklich sehenswert. Wir haben eine Führung gemacht. Sogar Charlotte hat mitgemacht und dem netten Reiseführer ein Loch in den Bauch gefragt. Das bunte Richter-Fenster hat mir nicht so gut gefallen. Es ist mir zu abstrakt. Besonders gut haben mir das Römisch-Germanische Museum und das Museum Ludwig gefallen. Du siehst: Wir haben schon viele Sehenswürdigkeiten besichtigt. Aber der Höhepunkt wartet noch auf uns: eine Schifffahrt auf dem Rhein! Das wird bestimmt toll. Denn du weißt ja: Eine Rheinfahrt, die ist lustig, eine Rheinfahrt, die ist schön ...

Liebe Grüße

Deine Jutta

Lieber Schatz!

Viele Grüße aus „Kölle“. Die Stadt ist großartig, die Leute nett, das Wetter wunderbar. Leider hat unsere Tochter gleich am ersten Tag ihre neue Kamera im Dom liegen gelassen. Aber zum Glück hat der nette Reiseführer sie wieder gefunden und im Hotel abgegeben. Ich freue mich auf dich.  
1000 Küsse Melanie



Hallo Süße! Bin gerade in Köln und habe den alten Dom besichtigt. Eigentlich langweilig, aber mit diesem Reiseführer ein großer Spaß! Habe die neue Kamera extra im Dom liegen gelassen. Er hat sie gefunden und mir ins Hotel gebracht. Zum Dank habe ich ihn auf eine Cola eingeladen. Wir sind in den besten Club der Stadt gegangen. Das war der schönste Abend der Ferien. Dickes Bussi!  
Gestern um 14:32

Charlotte

Antworten